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El Nuevo Dia.comBenicio del Toro asegura que “es muy complicado ser latino en Hollywood”El
Nuevo Dia.comCuba - Benicio del Toro ganó un Oscar por su actuación en “Traffic”, una
película en la cual caracteriza a un policía mexicano que pelea a muerte contra el narcotráfico,
un ejemplo, en este caso para bien, de cómo el encajonamiento afecta el desarrollo ...Los
brazos abiertos de LucíaGranma Internacionallos 34 artículos informativos »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNFpsru6rLw-ff6h0LVmSo9yNYVlGg&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779995877714&amp;ei=cHAAWfqZFM6YqQKOiD4&amp;url=http://www.elnuevodia.com/entretenimiento/cine/nota/beniciodeltoroaseguraqueesmuycomplicadoserlatinoenhollywood-2313838/

